

# *Los países del Alba debemos seguir luchando por una democracia verdadera, señaló canciller ecuatoriano*

---



Caracas, 5 marzo- El canciller de Ecuador, Guillaume Long, antes de comenzar su alocución, transmitió un saludo de su presidente Rafael Correa a todos los participantes en la Cumbre del ALBA en Caracas.

A Chávez lo conocimos por los finales de los años 90, y sin la senda que marcó muy difícilmente los pueblos hubieran podido vivir procesos emancipatorios en todos los rincones del continente. Somos la vanguardia en la lucha contra las injusticias en el continente, aun cuando somos una de las regiones más desiguales del planeta, sostiene el Titular de Relaciones Exteriores.

Los países del Alba hemos sido los campeones en la reducción de la pobreza y debemos seguir luchando por una democracia verdadera y que nos otorgue libertad a todos, dijo el canciller ecuatoriano. Debemos, desde la izquierda recuperar el verdadero sentido de la libertad, agrega al intervenir en la XIV Cumbre del Alba que se desarrolla en Caracas.

Según el Canciller ecuatoriano, no hay que darnos por vencidos. En estos momentos difíciles para los movimientos progresistas en la región, tenemos que seguir dando esta batalla ideológica, que tiene mucho que ver con la sociedad que queremos. Los pueblos están de nuestro lado, y la memoria es más importante que la amnesia, seguiremos cosechando éxitos para Nuestra América, agrega.

En su discurso, el canciller de Ecuador, Guillaume Long, sostiene que su país ha pasado por dos años difíciles debido a la economía y al impacto del clima; sin embargo, ahora se encuentra recuperándose y todos los indicadores lo demuestran.

El Titular ecuatoriano detalla la situación actual en su país que se encuentra en un proceso electoral. Al respecto sostiene que han enfrentado una campaña sucia que busca desacreditar al presidente Rafael Correa y que está apoyada en medios de comunicación que defienden los intereses de la oligarquía. Ecuador ha enfrentado el proceso electoral con democracia y después de diez años de gobierno ese es un logro muy importante para nosotros: la democracia electoral es sagrada.

Unidos para seguir fortaleciendo el ALBA, concluyó el canciller ecuatoriano

(Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/123367-los-paises-del-alba-debemos-seguir-luchando-por-una-democracia-verdadera-senalo-canciller-ecuatoriano>



**Radio Habana Cuba**